

“Adquisición de Vehículo para actividades de comercialización Nodo Centro proyecto Piscicultura del Común”

A. Información general

Nombre: “Adquisición de Vehículo para actividades de comercialización Nodo Centro proyecto Piscicultura del Común”

Contrato: Suministro

Supervisión: Gerencia de ECOMUN

Lugar de ejecución: Bogotá.

Plazo Máximo: (30) días con posibilidades de ampliación

B. Contexto de ECOMUN y del proyecto "Piscicultura del común".

Economías Sociales del Común – ECOMUN es una organización especial de economía solidaria que trabaja en la construcción de una paz estable y duradera basada en la democracia y la justicia, a través de la promoción de prácticas económicas social, económica y medioambientalmente sostenibles que propician condiciones de vida digna para la comunidad fariana y las comunidades, contribuyendo a desarrollo territorial y a la reducción de la brecha urbana-rural.

ECOMUN es la entidad definida en el Marco del Acuerdo Final de Paz, como encargada de dinamizar, sostener y proyectar el proceso de estabilización económica de la comunidad fariana y de las comunidades de su entorno en procesos de desarrollo territorial sostenible de forma articulada a los PDET, los PISDA y las ZRC así como contribuir a reducir, y en su caso eliminar la brecha entre lo rural y lo urbano.

A su vez ECOMUN busca contribuir al fortalecimiento de la economía solidaria en el país, mediante el desarrollo de su actividad económica, colaborando con agentes públicos y privados, nacionales e internacionales, impulsando procesos de integración entre organizaciones de economía social locales, regionales y nacionales ayudando a su fortalecimiento financiero, administrativo, organizativo y productivo.

Para contribuir a dar alcance a lo anterior, ECOMUN presentó un Proyecto al Fondo Europeo Para la Paz denominado Pisci-cultura del común.

Los recursos del Proyecto provienen del Fondo Europeo Para la Paz con el gobierno de Colombia y recursos propios de ECOMUN.

Actualmente, el proyecto continúa el desarrollo con una duración de 43 meses, que inició el pasado 9 de septiembre de 2021 en el marco del Contrato de Subvención T06.94 firmado con el CISP. Este proyecto tiene como objetivo general contribuir al proceso de reincorporación de los excombatientes de las FARC-EP mediante desarrollo y puesta en marcha de un modelo de negocio piscícola sostenible en el marco de la economía social y solidaria y como objetivo específico gestionar e implementar un sistema de producción y comercialización piscícola como aporte a la creación de un modelo de negocio sostenible y rentable para Ecomún y sus cooperativas asociadas. El Proyecto Piscicultura del Común- T06-94 tiene tres resultados principales: 1) Establecer un sistema de producción piscícola con criterios de sostenibilidad, 2) Desarrollar una

estrategia de mercadeo y comercialización de productos piscícolas en el marco de la economía solidaria y 3) Desarrollar un programa de formación integral para los integrantes de las cooperativas de Ecomún para fortalecer sus capacidades técnicas y de gestión de la cadena de valor del negocio piscícola, haciendo énfasis en los principios del cooperativismo y de la economía solidaria.

La duración total de la acción en esta segunda fase es de 43 meses e implica una estrecha coordinación desde CISP y ECOMUN en el nivel nacional y los nodos territoriales y a su vez, una clara articulación con las entidades territoriales, la institucionalidad que trabaja en la reincorporación y en los procesos productivos agropecuarios, así como con el sector privado.

C. Objetivo general de la Solicitud.

Realizar selección de proveedor para la compra de vehículo con módulo de refrigeración para en transporte y comercialización de pescado en la unidad productiva Nodo Centro proyecto Piscicultura del Común.

D. Alcance

A través del Contrato de Subvención T06.94, suscrito entre la Unión Europea, el Comitato Internazionale per lo Sviluppo dei Popoli – CISP y la Cooperativa Economías Sociales del Común – ECOMUN, en desarrollo del objeto de promover, a partir del fortalecimiento de la economía solidaria y el desarrollo de actividades económicas, el proceso de reincorporación económica y social de mujeres y hombres excombatientes en todo el territorio nacional, realiza la presente convocatoria:

E. Especificaciones técnicas.

- MINI TRUCK, POTENCIA 102 HP, SISTEMA DE FRENOS HIDRAULICO + ABS, TRANSMISIÓN 4X2 TRASERA, CILINDRAJE DE MOTOR (CM3) 1498, CAPACIDAD DE CARGA DISPONIBLE 1635 KG, TIPO DE MOTOR GASOLINA, DIRECCIÓN ELECTROASISTIDA, FRENO DE PARRQUEO MECANICO CENTRALIZADO.
- EL VEHICULO DEBE INCLUIR CARROCERIA THERMO KING

F. Contenido de la propuesta

1. Carta de presentación y valor unitario del vehículo con carrocería incluida.

G. Cualificaciones requeridas	
Tipo de Proponente:	Empresa que suministre y comercialice vehículos según las especificaciones antes mencionadas.
Fecha de apertura de la convocatoria	29 de abril de 2025
Fecha de cierre de la convocatoria	02 de mayo de 2025
Propuesta Económica	1. Propuesta económica formato del participante.
Lugar de envío de la propuesta	Las propuestas serán enviadas al siguiente correo: gerente.aprendiz@ecomun.com.co victor.carranza@cisp-ngo.org elsy.blanco@cisp-ngo.org